
令和７年度「さっぽろまちキャンパス共創業務」 

質問と回答（令和７年４月 21日） 
 

質問№１ 

該当部分 企画提案仕様書Ｐ.３「業務２」 

質問 Facebook公式ページとは、以下で間違いないでしょうか？ 

https://www.facebook.com/sapporo.collab.with.univ/ 

※書類上のリンクが効かなかったため、念のため確認です。 

回答 ご認識のとおりです。 

 

質問№２ 

該当部分 企画提案仕様書Ｐ.３「業務２」 

質問 まちキャンに採択された学生団体は全て、SNS や Web サイト等で情報発信を

行うという、との理解で間違いないでしょうか？（＝学生団体の情報発信は

任意ではなく必須条件という認識） 

また、情報発信ツールは、学生団体毎に異なる（例：Facebook、Instagra

m、X etc.）認識で間違いないでしょうか？ 

回答 前段についてはご認識のとおりであり、令和７年度より、まちキャンの採択

条件に「SNS 等を運用し、補助対象事業の進捗、成果等を継続的に発信する

こと。」が含まれています。 

後段についても、ご認識のとおりです。昨年度事業においては、Instagram

を用いている団体が大半でした。 

 

質問№３ 

該当部分 企画提案仕様書Ｐ.３「業務２」 

質問 受託者が Facebook 公式ページで情報発信を行うにあたり、アカウントのロ

グイン情報を委託者より情報共有いただく流れでしょうか？ 

それとも、受託者で事務局アカウント等を新たに開設し、「管理者」または

「編集者」権限を付与される流れでしょうか？ 

回答 後段にお示しいただいたように、受託者で事務局アカウント等を新たに開設

し、「管理者」または「編集者」権限を付与することを想定していますが、

受託者の状況により他の方法を検討することも可能です。 

 

質問№４ 

該当部分 企画提案仕様書Ｐ.３「業務３」 

質問 「学生団体と委託者との間を仲介し、まちキャンを円滑に推進するために必

要な各種の連絡・調整を総合的に行う」 

→委託者から学生団体への連絡について、どのような内容を想定されている

https://www.facebook.com/sapporo.collab.with.univ/


でしょうか？過去の同事業における事例と合わせ、ご教示ください。 

回答 主に活動の進捗確認を想定しており、このほか、業務１に示す各イベントの

参加に関すること等が考えられます。 

過年度においては「連携先との調整が円滑に進まない」、「イベントの集客

が芳しくない」等の懸念事項を抱えた学生団体が多くみられたこともあり、

定期的に活動内容を確認することで、こうした困りごとの解消や、よりよい

活動とするための各種サポートが行われることを期待しています。 

 

質問№５ 

該当部分 企画提案仕様書Ｐ.３「業務４」 

質問 昨年度、貴庁にて実施された「さっぽろまちキャンリポーター」は、今年度

も実施を予定されているでしょうか？ 

回答 「さっぽろまちキャンリポーター」について、現時点では今年度の実施を予

定していません。 

 


